

Direction des services administratifs

Le 21 juin 2018

Le Secrétaire
Régie de l'énergie
800, rue du Square-Victoria, bureau 2.55
Montréal (Québec) H4Z 1A2

Objet : Dossier R-4041-2018 – Demande relative au programme GDP Affaires

À qui de droit,

Nous sommes un des partenaires du programme de GDP depuis deux (2) ans. Nous avons investi du temps et de l'argent pour vous offrir notre appui et à implanter cette gestion dans notre établissement. (Réf client #100030280)

Nous avons tenu compte des besoins de notre personnel et de nos étudiants pour éviter de réduire leur confort tout en vous offrant le plus possible de puissance de notre part. Depuis le printemps 2018, nous sommes en réflexion pour s'améliorer davantage pour l'hiver 2018-2019. Toutefois, nous sommes désolés d'apprendre que le programme de GDP n'est pas certain pour l'an prochain et les années suivantes. Nous aimerions connaître, le plus rapidement possible, votre décision pour mettre en application nos nouvelles mesures à l'interne pour le programme de GDP pour 2018-2019.

Pour le Cégep de La Pocatière, c'est une somme annuelle autour de 45 000 \$ que le programme nous apporte. C'est un revenu supplémentaire pour le Cégep qui est considérable et que nous avons budgété pour les années à venir.

De plus, ce programme de GDP comble vos besoins déficitaires d'énergie en période de froid intense et ce programme laisse cette subvention dans les coffres des cégeps au Québec.

Espérant que la Régie de l'énergie continue ce programme dans un avenir à long terme.

Recevez nos meilleures salutations.

La directrice des Services administratifs et secrétaire générale,



Josée Soucy, CRHA